



Jahreshauptversammlung 2014



Auf der Jahreshauptversammlung der Kreisjugendleiter waren 17 von 26 Kreisverbänden anwesend, 8 Kreisverbände fehlten unentschuldig und 1 Kreisverband hatte sich abgemeldet. Leider fehlen aber immer die Kreisverbände, bei denen die Jugendarbeit ausführlicher gestaltet werden könnte. Die Tagesordnung enthielt 16 Punkte. Zur Eröffnung der gut besuchten Jahreshauptversammlung konnte ich unseren 1. Landesverbandsvorsitzenden Rainer Schwarzelmüller und unseren Ehrenjugendleiter Manfred Götte sowie die Kanin Hop –Schiedsrichter aus unserem Landesverband recht herzlich begrüßen.

Beim Totengedenken wurden alle verstorbenen Zuchtfreunde aus dem Landesverband gedacht. Der Jahresbericht des Landesjugendleiters umfasste den Bericht von der ZDRK Bundestagung vom 11.06. bis 16.06.2013 in Niefern-Öschelbronn, wo Silvia Riedel für zwei Jahre als stellvertretenden ZDRK Jugendleiterin und der Landesjugendleiter Carsten Steffens als Schriftführer gewählt wurden. Das Jugendzeltlager fand dieses Jahr in Lüdinghausen-Seppenrade statt und wurde vom Kreisverband Coesfeld ausgerichtet. Die Landesverbandsjugendjungtierschau fand am 07. und 08. September statt und wurde vom Kreisverband Siegen-Wittgenstein ausgerichtet. Leider fehlt hier noch der Abrechnungsbericht.



Vorstand der Jugendabteilung und dem Landesverbandsvorstandes (Foto: Kai Sander)

Der Jugendleiter bedankte sich bei allen anwesenden Versammlungsteilnehmern für die gute Zusammenarbeit. Nachdem der Kassierer Martin Bendiek seinen Kassenbericht vorgetragen hatte und die Kassenprüfer eine gute Kassenführung vorfanden, wurde die Entlastung des Landesjugendleiters und des Kassierers beantragt. Die Entlastung war einstimmig. Zur Wahl stand nach Landesverbandssatzung der Stellvertreter des Landesjugendleiters für den Zeitraum 2014 bis 2018 an, als Stellvertreter wurde Kai Sander von den anwesenden Teilnehmern bis 2018 einstimmig gewählt.

Unter Punkt 11, wurden die restlichen Unterlagen für das Landesjugendzeltlager von dem ausrichtenden Jugendleiter Ralf Wellenkötter verteilt. Zu Punkt 12 Landesverbandsjugendjungtierschau 2015: Die Jugendleiterin Jessica Sieveke berichtet, dass man mit den Planungen angefangen hat. Unter Punkt 13: Es folgten die Ausgaben der ZDRK Jugendnadeln und der Jugend-Mitgliederausweise. Unter Punkt 14 Anträge und Wünsche: Es lagen keine Anträge vor. Zu Punkt 15 Verschiedenes gab es keine Wortbeiträge. Unter Punkt 16 erfolgte die Kanin Hop Weiterbildung der Schiedsrichter. Es wurde das Starterbuch besprochen und Kai Sander

stellte ein Programm von Jürgen Hölter vor, was die Planung und Ausführung für Kaninhop -Turniere vereinfachen soll. Dieses Programm ist bei Jürgen Hölter käuflich zu erwerben.



Foto:Kai Sander

Die nächste Kaninhop-Schiedsrichterprüfung erfolgt am 18.05.2014 in Lemgo. In Hessen Nassau soll die erste Kanin- Hop Bundestagung im Juli stattfinden. Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, wurde die Versammlung um 13.30 Uhr mit Gut Zucht beendet.

Willi Rössig

LV - Jugendleiter